

# *Refiere Nicolás Maduro la necesidad de enfrentar el neoliberalismo*

---



Caracas, 7 nov (RHC) Al inaugurar la XV Feria Internacional del Libro del país sudamericano (Filven 2019), el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, resaltó la necesidad de abordar la lucha contra el neoliberalismo mediante las diversas obras literarias.

Desde la Casa Amarilla (sede de la Cancillería), el mandatario explicó que en el contexto del evento, Venezuela muestra su realidad en contraste con las campañas mediáticas y ataques externos.

“Tantas cosas se dicen de nosotros pero la realidad puede más que la fábula; paz, democracia y prosperidad al futuro, eso es lo que nuestro pueblo quiere construir”, aseguró el jefe de Estado.

Durante la inauguración de Filven 2019, Maduro destacó además la coincidencia del foro literario con las festividades navideñas, las cuales comenzaron el 1 de noviembre en la nación bolivariana.

De igual forma, el mandatario saludó la obra literaria de autor venezolano Luis Alberto Crespo, intelectual homenajeado en esta oportunidad.

'En el nombre de la poesía, la escritura y el espíritu nacional homenajeamos a este especial poeta y procedemos a bautizar su libro Aquello Puro', expresó el jefe de Estado.

En ese contexto, el intelectual manifestó su dicha por participar en esta edición de la feria para demostrar los alcances y calidad de los ejemplares publicados por las editoriales venezolanas. Por su parte, el ministro de Cultura, Ernesto Villegas, indicó que la feria se extenderá por 10 días continuos en varios espacios de esta capital, con la realización de actividades musicales, de cine, teatro, entre otras manifestaciones artísticas.

Villegas recalcó la participación especial de México, nación que puso a disposición de los participantes una importante colección de textos del Fondo de Cultura Económica.

Con el lema "Leer es vida", Filven 2019 se extenderá hasta el 17 de noviembre venidero, con China como país de honor y la presencia de otras 16 naciones, entre ellas, Argentina, Bélgica, Chile, Colombia, Cuba, Nicaragua, Palestina y Uruguay.

En esta edición de la feria, que cuenta con cerca de 120 stands, se realizarán más de 500 actividades, en las que participarán 50 escritores nacionales y 25 internacionales, así como distintas comunidades indígenas venezolanas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206990-refiere-nicolas-maduro-la-necesidad-de-enfrentar-el-neoliberalismo>



**Radio Habana Cuba**